

12月21日は「冬至」でした。「冬至」は、二十四節気のひとつで、北半球では太陽が1年で最も低い位置にきて、夜が一番長くなる日です。冬至にかぼちゃを食べると風邪や中風（脳血管疾患）にならないといわれています。また、柚子（ゆず）＝「融通」がきく、冬至＝「湯治」に通じて縁起もよいため、冬至にはゆず湯に入るとよいとなりました。

3年生が陶芸体験をしました



土を巻き付けて筒状にしました。次に、粘土をへらなどでくり抜いて、模様をつけていきました。最後にガラス瓶を抜いて、終わりです。焼き上がりが楽しみです。

地場産業体験（陶芸体験）で四日市の萬古焼の陶芸を体験しました。この体験を通して、地場産業への愛着と将来の担い手確保につなげることもねらっています。当日は、萬古陶磁器振興協同組合連合会から3人の講師の方が来てくださり、ランプシェード作りを指導してくださいました。

子どもたちは、持参したガラスの瓶に板状の粘

初雪が降りました



四日市市にも雪が降りました。真っ白な雪玉を手に登校してくる子どもたちと元気にあいさつをしました。

教室にかばんを置いて、元気よく運動場に飛び出して行って、花壇やタイヤ広場のタイヤの上に積もった雪を集めて、雪だるま作りを楽しんでいました。

2学期が終わります

例年より早い8月24日から始まり、例年より遅い12月25日（金）までのいつもより長めの2学期でした。児童一人一人が、ご家族の協力のもと「新型コロナウイルスに『まけないよー』」の取り組みを続けてきたことで、無事に2学期の終わりを迎えられそうです。

この2学期は、三泗陸上記録会と音楽会が中止になるなど、当たり前前にはできると思っていたことが当たり前ではなくなっていました。そんな中、修学旅行の行先を変更したり、自然教室での活動内容を見直したり、運動会の競技や進め方を工夫したりと、コロナ禍だから「できない」ではなく、「どうすればできるか」を考えて工夫し、前向きに取り組むことができました。

3学期は、1月8日（金）から始まります。全員が元気に、笑顔いっぱい集まれることを期待しています。そのために、いくつか気を付けてほしいことを書きます。

<生活> 早寝、早起き等を心がけ、規則正しい生活リズムをきざむ。

☆ご家庭で、インターネットやスマートフォン等と上手に付き合う方法を話し合ってください。

☆家族の一員であることを自覚したり、来客への適切な接し方を学んだりするよい機会です。

☆出かけるときは、「どこへ」「だれと」「何をして」「いつ帰る」を伝えます。

☆今一度、安全な道路の横断の仕方と自転車の乗り方を確かめ、交通事故にあわない、起こさない行動をしましょう。

<学習> 2学期の苦手克服と3学期の予習、冬休みならではの課題に挑戦する。

<健康> 手洗い、うがい、マスクなど、感染症対策をとって、自分や人の命を守る。

※参考：新型コロナウイルス感染者が判明した場合の本市公立小・中学校の対応について（裏面）

おしらせ

12月29日（火）から1月3日（日）の間は、年末年始休業日です。また、12月28日（月）と1月4日（月）は学校休校日となります。この間は、学校を閉めています。

ご承知おきください。

（文責  ）

新型コロナウイルス感染者が判明した場合の本市公立小・中学校の対応について

四日市市教育委員会

1. 連絡をお願いするケース

- ① 小・中学校に通うお子さんが陽性の判定を受けた、またはPCR検査を受けた(受ける予定)
- ② 小・中学校に通うお子さんの同居家族が陽性の判定を受けた、またはPCR検査を受けた(受ける予定)

※土曜・日曜・祝日は、同居家族の方が検査を受けて、陽性の判定を受けた場合のみご連絡ください。

平日（学校の授業日）	小学校 7：45～18：00 中学校 7：45～19：00	お子さんが通学する学校へご連絡ください。
長期休業日（※学校休校日を除く）	8：30～17：00	
土曜・日曜・祝日 学校休校日（12/28～1/4）	9：00～17：00	【専用電話】 090-7916-0861 080-2642-0967

事 例	学 校 の 対 応
①お子さんが新型コロナウイルスに感染した	○治療が終わるまで出席停止とします。 * 病院や保健所の指示に従ってください。 ○学校を臨時休校（3日程度）とします。 （消毒作業・濃厚接触者についての調査）
②お子さんが濃厚接触者となった	* 保健所の指示に従ってください。 （PCR検査等） ○同居するきょうだい（学校に在籍）に、お子さんのPCR検査の結果がわかるまで自宅待機を依頼します。 （その場合は、出席停止扱いとします。）
⇒検査結果が陰性の場合	○お子さんが感染者と最後に濃厚接触をした日から2週間を出席停止とします。 ○同居するきょうだい（学校に在籍）は、登校できます。
⇒検査結果が陽性の場合	※「①お子さんが新型コロナウイルスに感染した」と同様です。
②-2 校内の児童生徒または教職員が、 新型コロナウイルスに感染した	○学校を臨時休校（3日程度）とします。 （消毒作業・濃厚接触者についての調査）
⇒「校内での感染拡大が見られない」と判断された場合	○学校を再開します。
⇒「校内での感染拡大の恐れがある」と判断された場合	○一定の期間（最大2週間）、学級閉鎖（状況によって学年閉鎖・臨時休校）とします。
③お子さんの同居家族が感染した（検査結果が陽性であった） * お子さんは濃厚接触者となります。	※「②お子さんが濃厚接触者となった」場合と同様です。
④お子さんの同居家族が濃厚接触者となった	○家族の方のPCR検査の結果がわかるまで、お子さんに自宅待機を依頼します。 （その場合は、出席停止扱いとします。） ○検査結果が陰性の場合、登校できます。